

# BIG ISSUE

## Rangkaian HJB Ke-64, Peresmian Gedung Arsip dan Perpustakaan, Dibungkus Konsep Modern Klasik

Rudy kahar - [BARRU.BIGISSUE.ID](https://BARRU.BIGISSUE.ID)

Feb 21, 2024 - 22:52



Barru- Gedung perpustakaan baru di Kabupaten Barru resmi dibuka untuk umum pada peringatan hari jadi Barru (HJB) ke-64 , Selasa (20/2/2024).

Peresmian dilakukan Penjabat (Pj) Gubernur Sulawesi Selatan (Sulsel), Bahtiar

Baharuddin, yang turut didampingi Bupati Barru, Suardi Saleh.

Gedung ini dibangun dengan pembiayaan Dana Alokasi Khusus (DAK) dari pemerintah pusat senilai Rp 9.6 miliar. Gedung berlantai dua ini menjadi bukti nyata komitmen pemerintah dalam meningkatkan infrastruktur pendidikan dan budaya di daerah.

Desain gedung yang menawan merupakan karya arsitek Teguh Iswara Suardi, putra ke-3 Bupati Barru. Menariknya, gedung ini tidak hanya memadukan elemen-elemen gaya modern, tetapi juga mencerminkan keindahan dan kekayaan budaya lokal.

Teguh menjelaskan inspirasi desainnya berasal dari lontara khas Bugis yang menciptakan kesan unik dapat memikat bagi pengunjung.

"Gedung ini merupakan gabungan dari tiga konsep kearifan lokal, konsep keberlanjutan, dan konsep inklusifitas," Cetus Teguh.

Alumnus Universitas KU Leuven, sebuah perguruan tinggi di Belgia, menegaskan gedung ini tidak hanya sebagai tempat penyimpanan buku, tetapi juga sebagai pusat aktivitas budaya dan pendidikan literasi yang inklusif bagi semua kalangan masyarakat.

Dalam gedung perpustakaan ini, pengunjung dapat menemukan beragam fasilitas, mulai dari koleksi buku terbaru hingga ruang baca yang nyaman, ruang digitalisasi, ruang pertemuan, dan bahkan akses jalan yang ramah bagi penyandang disabilitas.

Hal ini sejalan visi pemerintah untuk menciptakan ruang publik yang dapat dinikmati oleh semua lapisan masyarakat.

Kepala Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Barru, Fariadi Abujahja, mengucapkan terima kasih atas dukungan pemerintah pusat dalam pembangunan gedung perpustakaan ini.

Diharapkan gedung baru ini akan menjadi pusat pengetahuan dan aktivitas literasi yang memberikan manfaat besar bagi masyarakat Barru serta menjadi simbol kemajuan dan kebanggaan bagi seluruh warga.